

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Foto: Gendreck weg - Die Amflora wurde vom Acker geholt.

Gentechnik-Kartoffel der BASF vom Acker geholt

Veröffentlicht am: 29.07.2010

Sechs Aktivisten entfernten heute Gentechnik-Kartoffel-Pflanzen vom Acker und packten sie in Säcke mit der Aufschrift „Vorsicht! Gentechnisch veränderte Organismen! Nicht zum Verzehr geeignet!“. Sie wurden von der Polizei abgeführt. Der einzige kommerzielle Gentechnik-Kartoffel-Acker in Deutschland befindet sich in Mecklenburg-Vorpommern nahe Zepkow im Müritzkreis. Gleichzeitig protestierten Mitglieder des Aktionsbündnisses am Rande des Feldes gegen den Anbau.

- [Gendreck weg!: Freiwillige Feldbefreiung](#)
- [Infodienst: Hintergrund Gentech-Kartoffel](#)
- [Tageszeitung Neues Deutschland: Zeichen gegen Gentechnik gesetzt](#)
- [taz.de: Gentech in der Defensive](#)